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                    La compréhension des capacités de dispersion des espèces migratrices est d’importance capitale pour leur gestion. En jumelant la microchimie des otolithes aux analyses génétiques reposant sur les microsatellites, nous avons obtenu de l’information sur la capacité de dispersion immédiate et à long terme de l’alose vraie (Alosa alosa), un poisson clupéidé anadrome en déclin dans toute son aire de répartition. L’affectation de l’origine natale a été établie sur la base de la signature de l’eau et des signatures d’otolithes d’individus juvéniles et matures au sein d’un modèle bayésien. La majorité des adultes a été affectée à une rivière source avec des degrés de confiance élevés, et seulement 4 % des individus étaient d’origine indéterminée. L’origine natale obtenue des otolithes a été utilisée pour définir une ligne de base des populations en regroupant les individus de la même rivière natale plutôt que du même lieu d’échantillonnage, comme cela se fait habituellement. Si A. alosa faisait preuve d’un degré élevé de fidélité au site natal, cette espèce présentait une structure génétique faible, ce qui appuie les indices d’un flux significatif d’individus égarés entre bassins versants rapprochés ou plus éloignés. Cependant, l’égarement sur de grandes distances était probable, mais pas fréquent. Dans un contexte de changements planétaires, l’égarement constituerait un important mécanisme de dispersion qui conférerait de la résilience aux populations d’aloses vraies.
                

                            
                    Understanding dispersal capacities for migratory species is crucial for their management. By coupling otolith microchemistry and microsatellite genetic analyses, we provided information on snapshot and long-term dispersal capacity of Allis shad, an anadromous clupeid in decline throughout its distribution range. The allocation of natal origin was obtained from water chemistry, signatures in otoliths of juveniles and spawners within a Bayesian model. The majority of adults were assigned to a source river with high degrees of confidence, only 4% were undetermined. Otolith natal origins were used to define a population baseline by grouping individuals from the same natal river and not from the same sampling location as usually done. While Alosa alosa exhibited a high level of natal site fidelity, this species showed weak genetic structure which supported the evidence of a significant flow of strayers between river basins in vicinity or at longer distances. However, long distance straying was probable but not frequent. In a context of global change, straying would be a key mechanism to drive dispersal and allow resilience of Allis shad populations.
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